



Política de participación de los padres del Título I Primaria Lanier 2023-2024

La sección de Participación de los Padres del Título I de la Ley Que Ningún Niño Se Quede Atrás (NCLB) requiere que cada Escuela de Título I desarrolle conjuntamente y distribuya a los padres de los niños participantes una política escrita de participación de los padres. El propósito del Título I es proporcionar actividades y servicios que apoyen a los estudiantes a cumplir con los estándares académicos del estado.

Las escuelas que reciben fondos del Título I, Parte A deben implementar programas y actividades para la participación de los padres. Para construir una asociación dinámica entre el hogar y la escuela, la Primaria Lanier implementará las siguientes acciones y actividades de participación de los padres:

objetivo	Acción o Actividad
Incluir a los padres/cuidadores como socios plenos en la educación de sus hijos e incluirlos, según corresponda, en la toma de decisiones y en los comités asesores para ayudar en la educación de sus hijos.	Reunión anual de participación de padres de Título I Comité de participación de padres del campus Conferencias de padres y maestros: horarios flexibles
Delinear las responsabilidades que tienen los maestros, padres y estudiantes para ayudar a los estudiantes a lograr las metas de rendimiento académico. Se alentará a los padres/cuidadores a participar en la revisión y actualización de la política según sea necesario.	Discusión y distribución del pacto entre padres y maestros sobre la participación de los padres en el campus Orientaciones y reuniones para padres de nivel de grado según sea necesario. Reuniones ARD Planificación y participación en reuniones del LPAC 504 reuniones
Involucrar a los padres a través de programas de voluntariado en la escuela y crear una atmósfera hogareña para apoyar el aprendizaje. Se alientan y agradecen las sugerencias de los padres para mejorar las escuelas del distrito.	Voluntarios del Campus, Coordinador de Voluntarios: Vicki Schuck Watch D.O.G.S
Informar a los padres sobre los estándares de rendimiento académico, el currículo escolar y las prácticas de instrucción; programas escolares, actividades extracurriculares, asistencia y desempeño académico de los estudiantes.	Dojo de clase Parent Connect en el sitio web de BISD Recursos para padres en el sitio web de BISD Contactos personales Avisos escritos Comunicaciones bilingües (escritas/habladas), según sea necesario.
Proporcionar materiales y capacitación para ayudar a los padres a trabajar con sus hijos para mejorar el rendimiento académico de sus hijos y fomentar la participación de los padres.	Página web del Programa de participación de padres de BISD Páginas de recursos proporcionadas con herramientas para ayudar a los estudiantes con las tareas e ideas para aprender en casa. Noche de lectura familiar
Para dar a los padres la oportunidad de revisar la efectividad del Programa de Participación de Padres y ofrecer sugerencias para mejorar.	Encuesta anual para padres Reunión anual de evaluación Sugerencias realizadas a lo largo del año sobre cómo gastar los fondos del Título I, Parte A

Revisado y aceptado por el Comité de Participación de los Padres de Lanier en septiembre de 2023.